



スマイル



みんな大活躍！運動会

9月11日（土），青空の広がる中，子どもたちは，走って，投げて，応援して，「笑顔いっぱい 力いっぱい」取り組んでいました。子ども達は暑さに負けずパワーいっぱいの姿を見せてくれました。頑張りの一部を写真で紹介します。



運動会の感想

- ・リレーで1位になつたら、白組に勝てるかもしれないと思って、リレーを一番頑張りました。最初は4位だったけど、3位になれて嬉しかつたです。(瑠子さん)
- ・かけっこで1位をとることができて嬉しかつたです。3年生になっても、1位をとれるように、運動場で足を鍛えます。(真大さん)
- ・玉入れでは、1回戦では3個、2回戦では5個入って嬉しかつたです。練習では、1個しか入らなかつたけど、勘太くんのアドバイスを聞いたからできたので、本当に嬉しかつたです。(真央さん)
- ・かけっこで1位になることができて嬉しかつたです。でも白組が負けてしまつたので、次は赤組が勝ちたいです。(海心さん)
- ・お母さんに「ダンス上手だったよ。」と言われたので嬉しかつたです。今年は、お父さんが来れなかつたので、お母さんが撮ってくれたビデオを見せたいと思いました。(葵さん)
- ・みんなで力を振り絞ってとても楽しかつた運動会になりました。白組が負けたのは、悔しかつたけど、みんなが本気で戦つていたから私は勝ち負けではないと思いました。でも次の運動会は必ず勝つてみせます。(亜弥さん)
- ・今年の運動会は赤組が勝つたけど、白組もなかなか強かつたと思いました。わけは、リレーを見ている時に、強いと思ったからです。来年はどちらが勝つても、今年みたいに接戦になればいいなと思いました。(慶耀さん)
- ・リレーで1位になれたのが嬉しかつたです。2年生になってから、勝つても負けてもいいと思うようになります。わけは、自分が頑張ることが大切だと思ったからです。だから、来年の運動会は、自分の頑張っている所を見つけたいです。(沙奈さん)
- ・白組が勝つて嬉しかつたです。リレーでは、2位だったので、来年は1位をとりたいです。(優太さん)
- ・玉入れで赤組が勝つて、全体でも赤組が勝つたので、本当に嬉しかつたです。来年3年生になった時には、自分の団が勝てるように、練習から頑張りたいです。(航士郎さん)
- ・お母さんと一緒に障害物リレーをしたのが楽しかつたです。スタートからゴールまでお母さんと一緒に走つて1位を取ることができたので、嬉しかつたです。(貴一さん)
- ・一番頑張つたのはダンスです。最初の方は上手に踊れたけど、最後の方は上手に踊れなかつたので、来年は最後まで上手に踊つて、お父さんとお母さんに見せたいです。(日和さん)
- ・かけっこで1位になることができて嬉しかつたです。ぼくはオリンピック選手になるために、速く走れるように頑張りたいです。(勘太さん)



オンライン授業について



以前お伝えしていたように、9月21日(火)22日(水)に児童用のchromebook端末をご家庭に持ち帰つてもらい、Wi-fi接続をしたり試験的オンライン授業を行つたりします。そこで、お子さんのchromebookのIDとパスワードをご家庭の方でも保管しておくようにお願いいたします。



名前

ID

パスワード